

## El nuevo emblema

### Cristal Rojo

Adoptado como emblema en el Protocolo de la Conferencia Diplomática de diciembre de 2005.

Bajo el nombre de "emblema del Protocolo" se utiliza de manera informal desde 2001. Podrá ser representado solo o combinado con los otros emblemas, una vez lo aprueben los diferentes Estados.



Emblema del Cristal Rojo combinado con la Cruz Roja



Emblema del Cristal Rojo combinado con la Media Luna Roja



Emblema del Cristal Rojo combinado con la Estrella de David Roja

EL PAÍS

# Entra en vigor un nuevo emblema de la Cruz Roja Internacional

AGENCIAS, Ginebra

Un rombo rojo sobre fondo blanco es, desde ayer, el tercer emblema de la mayor organización humanitaria del mundo, la Cruz Roja Internacional y el movimiento de la Media Luna Roja. El nuevo símbolo, llamado Cristal Rojo, pondrá fin a las reservas que la cruz y la media luna generaban en algunos países, en tanto que símbolos religiosos, y permitirá que Israel se una a la organización después de un debate de varias décadas.

Los servicios de emergencia judíos, Magen David Adom, deseaban ingresar en la red desde los años treinta, pero su emblema, la estrella de David, no era aceptado. El Cristal Rojo ha puesto fin al contencioso. A cambio de su ingreso, Israel ha reconocido la Media Luna palestina como cuerpo de socorro en los territorios ocupados.

La adopción del Cristal Rojo implicó un nuevo protocolo a la Convención de Ginebra de 1949, que define las reglas de la guerra y el tratamiento de los prisioneros.